

# ABENTEUER IM WELTALL

Wir befinden uns auf dem Planeten Mittag, es ist immer hell und alle fröhlich sind. Gerade ist ein Kampf zu Ende gegangen, denn Eindringlinge vom Planeten Mitternacht waren gekommen, um das Geheimnis des Glücks zu rauben. Die aber haben nicht mit Maxi Hufix gerechnet, der gerade auf dem Planeten Mittag zu besuch ist. Er und seine Freunde kämpften mit vereinten Kräften und scheuchten die Eindringlinge davon. Zur Belohnung erhielten sie von der Prinzessin Azulea des Planeten Mittag eine Zauberkugel. Mit dieser Kugel kann man, immer wenn man will, die Sonne scheinen lassen.

Während dieser festlichen Zeremonie jubeln ihnen die drölligen Einwohner des Planeten begeistert zu. Die geschlagenen Eindringlinge befinden sich wieder auf dem Weg zum Planeten Mitternacht und haben viel dazugelernt. Ob sie in Zukunft, bei sich, auch ein wenig die Sonne scheinen lassen?

